
Resoconto Verbale Assemblea del 24 Maggio 2017 

 

In data 24 maggio presso l'auditorium della scuola Spinelli, si è svolta l’Assemblea del 

Comitato Genitori. Alle ore 1715 circa il Presidente apre l’assemblea trattando gli 

riportati all’Ordine del Giorno della convocazione: 

 

Esame ed approvazione dello Statuto Associazione Genitori Spinelli. 

Dopo la lettura degli articoli più salienti sia dello Statuto e del Regolamento Interno 

(già pubblicati sul sito del Comprensivo, come pubblicizzato dal Presidente a tutti i 

Rappresentati di Classe) sono stati affrontati e modificati i punti inerenti: 

A) le quote di iscrizioni delle tipologie dei soci, fissati nello specifico: per i soci 

ordinari minimo 5 €, per i soci sostenitori minimo 50 € 

B) modifica del numero dei membri del collegio direttivo per un max di 15 membri; 

 

Alcuni genitori hanno ribadito con forza che le funzioni dell'associazione non debbano 

sostituirsi alle istituzioni sui doveri di loro pertinenza ma collaborare con loro, linea 

guida che verrà tenuta in piena considerazione. 

 

E’ inoltre intervenuto il dott. Federico, commercialista che curerà la pratica di 

costituzione dell'associazione, in merito alle funzioni dei soci ed alla elaborazione di 

un vademecum per spiegare i vantaggi fiscali che un'associazione porta con sè, da 

distribuire a tutti i soci interni e a tutte le realtà che avranno contratto con essa. 

L'associazione avrà come acronimo GEN.SPI. 

 

L'assemblea ha votato ad unanimità la creazione dell'associazione ed ha proseguito con 

la firma dell'atto costitutivo nominando le seguenti cariche: 

- Presidente: Massimo Ermini  

- Vicepreside e segretario: Marco Gensini  

- Tesoriere: Mirella Petretto 

 

Seguiranno tutte le pratiche burocratiche per assegnazione del codice fiscale e 

l’apertura del conto corrente. Viene inoltre deciso che nella prima assemblea utile 

dell’Associazione, verranno nominati degli altri organi propri dell'associazione, con 

l’obiettivo di avere almeno un rappresentante per plesso nel Consiglio Direttivo. 

Con questa azione, il primo punto all’OdG è stato dichiarato chiuso e si pasa al punto 

successivo. 

 

- Il Presidente passa quindi la parola al Presidente del Consiglio d'Istituto Marco 

Gensini, il quale informa l’assemblea circa la Festa di fine anno scolastico dei tre 

comprensivi di Scandicci, che si terrà il giorno 9 Giugno prossimo in Pza Matteotti 

dalle ore 16.30 in poi; dal momento che ancora il programma non è stato definito nei 

dettagli, Marco Gensini passa al tema successivo relativo al Dario scolastico 

introducendo le novità che riguarderanno il diario scolastico del 2017/2018: copertina 

più rigida, presenza degli sponsor e restyling di alcune pagine. 

 



Per le Varie ed Eventuali emerge quanto segue: 

A-valutare incontro per pulizia strade davanti alla scuola Campana con Quadrifoglio e 

Polizia Municipale per avere maggiore tolleranza nei parcheggi e/o modifica orari 

intervento macchine di pulizia. 

B-si richiede spiegazioni in merito al fatto che i corsi di cucina alla Campana non 

vengono più fatti. Il presidente Ermini si prende carico dei problemi posti. 

 

Avendo esaurito tutti gli argomenti in lista, alle ore 19 il Presidente chiude l'assemblea. 

 

 

 


